

Liebe Eltern,

nächste Woche startet die Schule und wir freuen uns auf einen gesunden Schulstart.

Hoffentlich geht es Ihnen und Ihrer Familie gut und Sie sind gut durch die Ferienzeit gekommen.

Der Schulunterricht startet auch in diesem Schuljahr unter Pandemie Voraussetzungen und muss individuell an jede Schule angepasst werden. Im Mittelpunkt stehen immer die Möglichkeiten der Schule und die damit verbundene Umsetzung im Rahmen von Unterricht. Wir müssen jederzeit mit Klassenschließungen, Schließungen von Klassenstufen oder regionalen Schulschließungen rechnen und unsere schulischen Planungen flexibel anpassen.



Aufgrund der Reiserückkehrer bleibt das Infektionsgeschehen sehr offen und wage. Wir benötigen ein individuelles Konzept für unsere Schule und unsere Möglichkeiten.

Dennoch sind wir zuversichtlich und wissen um die gute Zusammenarbeit mit Ihnen. Eine gute, gegenseitige Unterstützung hilft uns dabei, gesund zu bleiben.

HYGIENERICHTLINIEN:

Um auch weiterhin gesund zu bleiben gelten die Hygienerichtlinien aus dem vorherigen Schuljahr.

Die Kinder tragen bitte weiterhin auf den Schulfluren eine Mund-Nase-Bedeckung. Bitte geben Sie Ihrem Kind jeden Tag eine frische Maske mit in die Schule.

Das regelmäßige Waschen der Hände ist ebenso erforderlich, wie die Einhaltung der Nies- und Hustetikette. Darin sind die Kinder schon geübt.

Eltern dürfen die Schulräume leider noch nicht betreten. Bitte verabschieden Sie Ihr Kind vor der rot-weißen Schranke. Um einen rollierenden Schulstart zu gewährleisten, sammeln sich die Kinder klassenweise auf dem Schulhof, an einem dafür bestimmten Sammlungsort.

Hierfür erhalten Sie eine gesonderte Nachricht von Frau Ajster und einen Erklärfilm für die Kinder.



ERSTER SCHULTAG UND STUNDENPLÄNE

- Diese Woche erhalten Sie per Post ein Schreiben vom Kultusministerium. Dieses Schreiben müssen Sie ausfüllen und am ersten Schultag Ihrem Kind mit zur Schule geben.
Es dürfen nur Kinder die Schule besuchen, die dieses Schreiben abgegeben haben.
- Die Schule startet am Montag, den 14.09.2020 um 8.30 Uhr!
- Die Klassenlehrkräfte erwarten Ihre Kinder ab 8.20 Uhr auf den Sammelstellen!

- Die Kinder tragen bitte eine Mund-Nase-Bedeckung!
- Die Lehrkraft begleitet die Kinder in den Klassenraum. Dort darf ohne Maske gearbeitet werden.
- Schulende ist um 12.15 Uhr. Bitte haben Sie bei der Abholung etwas Geduld, die Klassen werden nacheinander verabschiedet.

DIE ERSTEN 3 SCHULWOCHE

Auf Grund der Pandemie und unseren schulischen Möglichkeiten findet in den ersten 3 Schulwochen ein Klassenunterricht mit festen Bezugspersonen statt. Maximal 2 Lehrkräfte werden die Kinder 20 Stunden pro Woche beschulen. Der Unterricht in Musik, Sport und Französisch, sowie das Fach Religion werden wir erst nach einem Korridor von 3 Wochen berücksichtigen. Innerhalb dieser Fächer findet – im Normalfall – ein hoher Lehrerwechsel in den Klassen statt. Aus gesundheitlichen Gründen wollen wir hier abwarten.

Hiermit stellen wir eine feste Gruppe sicher und im Erkrankungsfall müssen hoffentlich nur einzelne Klassen oder Klassenstufen geschlossen werden.

Wir beobachten weiterhin das Infektionsgeschehen und entscheiden dann, welche Stundenplanöffnungen wir – nach 3 Wochen - vornehmen können. Hierbei wird auch entscheidend sein, welche Lehrkräfte bis dahin zur Verfügung stehen, welche Kinder am Präsenzunterricht oder Fernunterricht teilnehmen.

STUNDENPLÄNE

Anbei erhalten Sie nun die Stundenpläne Ihrer Kinder für die kommenden 3 Wochen.

SCHULCLOUD

Die Schulcloud dient auch weiterhin als Instrument des gegenseitigen Austausches. Auf diesem Kanal werden wir Sie kontaktieren und Ihnen alle wichtigen Änderungen zukommen lassen.

Ihre Klassenlehrkraft und auch die Fachlehrkräfte werden über diese Channel Kontakt mit Ihnen aufnehmen und halten.

UMBAU

Im Moment werden unsere Schulräume umgebaut und modernisiert. In den Ferien wurde in der Schule aktiv gearbeitet und die GFK Zimmer und die Räume der ersten Klassen sind fast fertig.

Im Laufe des nächsten Schuljahres werden alle Räume komplett renoviert. Die Zimmer erhalten neue Böden, Decken, Türen, Elektroanschlüsse für die Digitalisierung und werden frisch gestrichen. Aus diesem Anlass müssen immer zwei Klassen in Klassenzimmercontainern untergebracht werden. Nach den Ferien starten unsere großen Viertklässler im Klassenzimmercontainer. Dieser wurde auf dem Schulhof aufgebaut. Sobald die Zimmer renoviert sind, ziehen die Kinder wieder ins Gebäude um. Danach folgen die nächsten Klassenzimmer.

Die Umbauarbeiten werden rund 1 Jahr andauern.

Sollten Sie weitere Informationen wünschen oder Fragen haben, dürfen Sie sich gerne mit mir in Verbindung setzen. Es folgt nun noch eine Sprachnachricht, die diesen Inhalt zusammenfasst.

Herzliche Grüße von Ihrem Schulleitungsteam

Alexandra Busam & Vanessa Trittmacher & Theresa Karrasch & Kati Ajster

